



## **Non à l'extrême droite dans nos classes, non à la venue de Julien Odoul au collège de Villeneuve-sur-Yonne !**

Dans le cadre d'un projet pédagogique, Julien Odoul, député RN de l'Yonne, se rendra au collège Chateaubriand de Villeneuve-sur-Yonne le jeudi 5 février 2026. Il s'avère que ce député s'est permis de s'inviter dans le projet d'un.e enseignant.e du collège piégeant ainsi ce.tte collègue mais l'ensemble des personnels et des élèves du collège. Nous ne sommes pas face à une action neutre et pour de multiples raisons, les conséquences de la venue d'un député RN sont désastreuses pour le collège.

Nous nous opposons donc vivement à la venue de Julien Odoul mais plus généralement, nous dénonçons l'instrumentalisation de l'Education nationale de ce parti qui cherche par tous les moyens et à n'importe quelle occasion à s'immiscer dans les établissements scolaires.

D'abord, nos valeurs et l'idée que nous nous faisons du service public d'éducation vont à l'encontre des paroles et des actes d'un député d'extrême-droite, parti fondé par d'anciens SS et membres de l'OAS. Cela serait complètement contraire aux valeurs étudiées par nos élèves, notamment en 3<sup>e</sup>. Dans toutes les classes, par le biais des sujets choisis, nous nous efforçons de prôner la tolérance, le respect des différences et l'inclusion.

Ensuite, ce député n'est pas n'importe quel député. Il est actuellement jugé pour détournement de fonds publics et même condamné en première instance. En plus de son casier judiciaire, Julien Odoul est connu pour ses prises de position contre la communauté musulmane et pour ses propos misogynes.

Enfin, sa venue provoque une rupture entre les personnels de cet établissement mais aussi et entre le collège et les familles voire entre les familles entre elles.

Certes, discuter avec des élus, aborder des lieux de notre démocratie comme l'Assemblée Nationale et comprendre son fonctionnement font partie de nos missions. Cependant, il existe d'autres lieux et d'autres interlocuteurs.rices que ce député et ce parti qui cherche la respectabilité sur le dos des élèves et des personnels.

De notre côté, il est indispensable de ne pas cautionner cette venue. Nous nous y opposons donc clairement car il est hors de question que des élèves, des parents et des personnels n'ayant rien demandé, soient associés à cette opération.

**Nous appelons toutes les organisations et les personnes refusant la banalisation de l'extrême-droite et l'instrumentalisation de l'Education Nationale à manifester contre sa venue le 5 février 2026 à 13h30 au collège de Villeneuve-sur-Yonne.**